

## Los Cóndores aprueban el primer Test Match, vencen a Hong Kong

**E**l seleccionado Nacional de Rugby, Los Cóndores, comenzaron con un triunfo ante el seleccionado de Hong Kong en el primer test match de julio, encuentro jugado en el estadio Fiscal de Talca.

El XV que dirige Pablo Lemoine se impuso ante el combinado de Hong Kong por 22 a 17, éste es el primero de cuatro enfrentamientos que tendrá durante el mes de julio ante diferentes rivales.

Luego de su participación en el mundial de Francia 2023, Los Cóndores volvieron al ruedo internacional dejando claras muestras que están para seguir avanzando en el plano mundial, jugando un gran partido ante un rival duro y difícil.

Tempranamente los nacionales sorprendieron a los asiáticos ano-

tando sobre la H los primeros tres puntos, obras de Santiago Videla, luego vendría el try nacional apoyado por Nicolás Garafulic.

Los asiáticos lograron pasar el asombro del juego chileno y comenzaron a imponer su fuerza y llegar a descontar de penal dejando el marcador 8 a 3. Con los asiáticos volcados en campo chileno, vendría un nuevo try local, nuevamente Garafulic se encarga de apoyar el balón en tierras asiáticas.

Con el marcador 15 a 3 y antes de ir al descanso, Los Cóndores aumentaron la ventaja apoyando y luego con una conversión en las H para dejar la cuenta 22 a 3.

La segunda mitad los asiáticos fueron en busca del descuento ante un XV chileno con algunos juveniles, de esta forma la visita



convirtió dos tries para cerrar el marcador 22 a 17 y sellar en triunfo de Los Cóndores que piensan en Australia 2027.

El próximo test match de Los Cóndores será ante Bélgica el sábado 13 de julio en el estadio Sausalito de Viña del Mar.